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Здравствуйте, уважаемые наши ПЕРВЫЕ читатели! 

Мы, 4г класс, вместе с классным руководителем Лилией Иргизовной 
Гурьяновой приняли решение выпускать газету нашего школьного мира и 
освещать интересные события жизни в Лицее и за его стенами. Первый выпуск 
мы посвящаем Всемирному Дню учителя. И хотим присоединиться к 
поздравлениям наших родителей: 

Дорогие наши учителя! 

От всех учащихся поздравляем вас с праздником! 
Благодарим вас за заботу, душевную теплоту, за знания и 

свет, которые вы нам несёте. 
Желаем от всей души здоровья, удивительных открытий, 

неиссякаемого терпения, удачи и новых свершений на жизненном 
пути. 

Мы вас 

любим! 
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История нашей газеты не очень длинная, 
но очень интересная. Как говорил космонавт 
Юлий Алексеевич Гагарин: Поехали! Все 
началось с того, что нас, учеников 4Г класса и 
наших родителей позвали на классный час в 
субботу 10 сентября. Нас было 37 человек!  

Школьный психолог Ляля Фатыховна 
Тебеева поговорила с нами насчёт идеи 
создания электронной газеты нашего лицея. 
Изначально у газеты не было ни названия, ни 
логотипа, вообще ничего!  С помощью Google 
формы мы смогли выбрать 3 наиболее 
популярных варианта: «РИТМикс», «РитмX» и 
«Мы в РИТМе». После голосования было 
выбрано название РИТМикс. Этот вариант мы 
выбрали потому, что в нашем лицее учат 
разные языки, изучают IT и много чего ещё.  

Карим Лихманов отметил, что «газета 
нужна для того, чтобы давать людям новую и 
правдивую информацию. В школе и в мире 
происходит много интересного. В ней будет  

 
много-много разных рубрик. Это будет микс 
новостей, поэтому и «РитМикс»!»  

Тимур Поляков написал: «Икс - это что-
то загадочное и мистическое, постоянное 
меняющееся, переменное, поэтому название -
«РитмИКС». Кстати, он же обратил внимание на 
такой факт: «Когда 10 сентября наш класс 
собрался в Лицее, многие не знали, для чего это 
сделали в выходной день. Позже, когда нам 
предложили стать издателями, мы сразу стали 
думать, как назвать нашу газету, и было решено, 
что первый выпуск будет в честь Дня учителя». 

Потом мы в группах обсуждали, какие 
будут рубрики. Это было, по словам наших мам, 
«шумно, но увлекательно». Логотип мы вместе с 
родителями придумывали дома и предлагали 
свои варианты в общий Телеграм-чат, а на 
очередном классном часе выбирали лучший «по 
старинке». Нам раздавали листочки, и там мы 
голосовали за вариант, который хотели бы 
увидеть в своей газете. Выиграл вариант с 
самолетом, за которым летит надпись – девиз 
нашей редакции. 

 Замиль  Хамзин                              
 

Тимур Галиакберов: «На первой встрече 
редакторов 
нам 
предложили 
подумать, 
зачем нашему 
классу 
вообще 
заниматься 
выпуском 
газеты? Мое 
мнение, что 
это очень 
классное 
занятие! Ведь 
мы можем 
попробовать 
себя в разных 
ролях - 
побыть корреспондентами, фотографами, 
художниками. Мы станем дружнее, ведь - это 
наше общее дело, а ещё это очень круто 
потому, что наш класс первый придумал 
выпускать газету!» 
 

                              
                   
             КАК ВСЁ НАЧИНАЛОСЬ… 

Википедия объясняет, что «Газе́та — 
печатное периодическое издание, выходящее 
под постоянным названием и не реже одного 
раза в месяц». Кажется, что это слишком 
заумно, но мы расскажем вам, для чего наш 
класс решил выпускать газету и как 
создавался ее первый выпуск. 

 
 

Что нового? 
А у нас в 4г классе новый классный руководитель – Лилия Иргизовна! Раньше она никогда не 
работала в школе, и этот День учителя – ПЕРВЫЙ для неё! С чем и поздравляем! А мы - её 

ПЕРВЫЕ любимые ученики! И запомнимся ей только ХОРОШИМ! Залина Газизянова 



 
 

 
 
 

 
 

СБЫЛАСЬ МЕЧТА ДЕТСТВА! 
Первый выпуск мы приурочили ко Дню 

учителя, поэтому, конечно же, героиней номера 
станет учительница!  

Татьяна Александровна Алексеева - педагог с 

27- летним стажем. Она - классный руководитель 2г 
класса. В начале прошлого учебного года Татьяна 
Александровна была нашим классным 
руководителем, и ребята до сих пор называют ее 
любимой учительницей. 

Вот их ответы на вопрос: Почему вам нравится 
Татьяна Александровна? 
Настя, Элина, Азалия, Давлат, Рамазан и Тимур 
сообщили, что «с Татьяной Александровной всегда 
было легко понять тему урока, даже сложную», 
«потому что она добрая и еще классная», а Тимур 
добавил, что он «всегда успевал писать диктант и 

получал хорошие оценки». 
Поговорив с учениками 2 "Г" класса мы также 

услышали об учителе много хороших слов – о её доброте, справедливости, заботливом отношении 
к ним. «Она всегда улыбается, когда видит нас», подметили детки, и им это очень нравится. А на 
вопрос «Как вы относитесь к учителю?», ребята дружно говорили, что «они ее любят и желают ей 
крепкого здоровья, добра, счастья, удачи во всём!» 

Ответы записали Тимур Галиакберов и Егор Осипов. 
 

Артём Усманов и Азамат Файзрахманов встретились с Татьяной Александровной в блоке 
начальной школы и взяли интервью. 

Какое Ваше мнение о нашем лицее? 

Хорошее мнение. Ребятам нравится учиться, учителям нравится работать. Много интересных 
кабинетов, разнообразных зон в лицее. Есть учебная зона, зона отдыха, ресторанная зона. 

Чем особенно нравится наша школа?  

Здесь есть шикарный IT-полигон. Можно попробовать свои силы в фотографии, телевидении и 
цифровых проектах. Так же есть бассейн, в нём могут поплавать и учителя. В этом учебном году 
можно принять участие в школьном хоре, учителя и ученики могут заниматься музыкальным 
творчеством, при этом необязательно посещать музыкальною школу. Здесь прекрасные медиа 
центр и библиотека.  

Как учителю русского языка и литературы, чем нравится наша библиотека?   

Я, в первую очередь, педагог начальной школы, по второму образованию - учитель русского языка и 
литературы. Во-первых, мне нравится, что там можно работать не только с книгами, но и с Интернет 
ресурсами, а во-вторых, интересный фонд книг: здесь есть книги для детского чтения и 
энциклопедии. Кроме того, мне нравится сама обстановка библиотеки. Мы с ребятами создавали 
там свои творческие работы. Дети с удовольствием проводят свое свободное время среди книг, в 
том числе, и перемены. Замечательно, что в школе есть такое уютное и творческое место. 

Как Вам наш директор? 

Гульнара Гаппасовна  - хороший человек, прекрасный директор! Люблю нашего директора! Я 
многому учусь у неё. Её выдержке, дисциплине, культуре. 

Почему Вы захотели работать учителем? 

Это мечта детства. Когда я ещё была в начальных классах, мне очень нравилось, как учителя ведут 
уроки, и я старалась быть похожей на них. И когда я уже была школьницей в средних классах, мне 
разрешали приходить в младшие классы, помогать учителю и даже доверяли вести уроки. И вот с 
тех пор у меня и появилось желание работать в школе. Потом я поступила в педагогическое училище 
и уже стала учиться работать с начальными классами. 

Вам нравится Ваш класс? 
Да, очень! Они ещё маленькие, но такие интересные! Мы дружно гуляем, занимаемся на уроках, 
ходим в библиотеку, ездим на экскурсии. Кстати, недавно была вечерняя экскурсия по Казани. Нам 
очень понравилось. 



 
 

 
 
 

 
 

               PROДЕБАТЫ  
23 сентября мы побывали на дебатах 

кандидатов в Президенты лицея, и вот что 
удалось узнать о ребятах и их предвыборных 
программах. 

 В актовом зале присутствовало очень много 
школьников и учителей. На сцене выступали: 
Елизавета Миронова (10А), Амир Насибуллин 
(8В), Тимур Тулбаев (9А) и Диляра Хабибуллина 
(8А).  
  При 
избрании на пост 
Президента Лицея 
Тимур планирует 
проводить 
развлекательные 
мероприятия, с 
которыми 
познакомился, 
когда был 
волонтером и 
вожатым в детских лагерях, в том числе, 
дискотеки и вечеринки.  

Елизавета рассказала о своем желании 
открыть в лицее новые спортивные направления, 
такие как: спидкубинг (это сборка кубических и 

некоторых других 
головоломок на 
время) и черлидинг 
(вид спорта, 

сочетающий 
элементы танца, 
гимнастики и 
акробатики).  Также 
она хотела бы 
провести турнир по 

популярной 
компьютерной игре Вrawl Stars. 

Азамат Файзрахманов:  Какие еще 
мероприятия ты хотела бы добавить в 
школьную жизнь учеников?  

-Здесь важно учитывать пожелания учеников. 
Только так мы сможем открыть новое и 
интересное направление. 

 Диляра поделилась, 
что 
баллотироваться её 
вдохновило 
"Российское 
движение 
школьников". По её 
словам, «эта 
общественная 
организация 
отражает жизнь российской молодежи: яркую, 
динамичную и наполненную интересными 
событиями». 

Восьмиклассник Амир рассказал о том, как 

проходило «Путешествие мечты» по России, 
которое он выиграл во Всероссийском конкурсе 
«Большая перемена», о своих увлечениях 
(хоккей, робототехника) и о том, в чем успех - в 
силе или в уме? 
Амир отметил 
важность 
лидерских качеств 
и умения 
организовать 
команду. "Сила в 
команде!" - уверен 
кандидат в 
Президенты.  

Мы спросили 
Амира: 
- Почему ты захотел 
стать Президентом лицея? 
- Хочу попробовать себя в управленческой 
деятельности. 
-Планируешь ли вносить изменения в кружки по 
робототехнике? 
- Да, по желанию ребят 
Ты сказал, что планируешь обсуждать с 
директором лицея некоторые предложения. 
Расскажи, о чем конкретно идет речь?  

- Об организации различных школьных 
мероприятий  
Наша редакция желает ребятам победы на 
выборах!

 Азамат Файзрахманов, Замиль Хамзин, Артём Усманов. 
 

Пока готовился выпуск, состоялось тайное голосование. По результатам работы счётной 
комиссии больше всего голосов набрала Арина Смирнова, ныне действующий Президент 

«Многопрофильного лицея №187», не присутствовавшая на дебатах по уважительной причине. 
Из достоверных источников: 3% бюллетеней признано недействительными в связи с 

некорректным заполнением – ни по форме, ни по содержанию. Есть повод задуматься… 

НАД ВЫПУСКОМ РАБОТАЛИ: корреспонденты – Галиакберов Т., Лихманов К., Осипов Е., Поляков Т., Усманов А., Файзрахманов А., 
Хамзин З. Иллюстраторы – Репина Д., Замалетдинова Э., Аскарова А. Фото предоставили: Поляков Т., Газизова Э., Алексеева Т., 
Насибуллина Л., Миронова Е., Гильманова Г. Компьютерная вёрстка – Тибеева Л., Кузнецова Л. Дизайн – Кузнецова Л., Лихманова Э. 

Корректоры: Хамзина Д. И.о. главного редактора – Тибеева Л. 


